

Ciptakan Kondusifitas Oleh Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Oct 31, 2023 - 14:03



Sukabumi, 31 Oktober 2023 - Briпка Endra Sandila, Bhabinkamtibmas Desa Curug Luhur, mengadakan kegiatan Door To Door System (DDS) yang bertujuan untuk memberikan himbauan kepada warga sekaligus mendengarkan curhatan mereka. Dalam pertemuan yang berlangsung pada Selasa siang ini di Kp. Muara Cihaur, Briпка Endra Sandila memberikan sejumlah pesan yang sangat penting bagi masyarakat.

Pertama, Bripka Endra menyampaikan Program Kapolres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang berarti Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Masyarakat diajak untuk berdialog dan berempati satu sama lain, serta menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Dalam upaya mencegah tindak kejahatan, warga diminta untuk proaktif dengan berkoordinasi melalui WhatsApp dengan pihak kepolisian jika menemui kendala atau informasi seputar kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat).

Selanjutnya, Bripka Endra mengingatkan remaja, anak-anak, dan wanita untuk menjauhi kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising. Hal ini sebagai langkah preventif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Kepada masyarakat, Bripka Endra juga mengingatkan agar melaporkan jika melihat atau mengetahui peristiwa Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), untuk mencegah terjadinya tindakan tersebut di wilayah Desa Banjarsari.

Terakhir, dalam suasana cuaca yang kurang baik bagi kesehatan, Bripka Endra mendorong penggunaan masker dalam setiap kegiatan sehari-hari. Hal ini dilakukan sebagai langkah pencegahan terhadap penyakit ISPA (infeksi saluran pernapasan atas) yang dapat disebabkan oleh udara yang tidak sehat.

Selama kegiatan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, warga sangat merespon baik himbauan dari Bripka Endra Sandila. Hal ini menunjukkan bahwa kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dapat memperkuat rasa keamanan dan ketertiban di Desa Curug Luhur.

Demikian laporan dari Desa Curug Luhur, semoga upaya Bhabinkamtibmas dalam memberikan himbauan ini dapat membangun kesadaran dan keamanan bersama dalam masyarakat.